

El pez llegó al océano, pero apareció un tiburón y otros peces para protegerlo, el pez se sintió débil y el tiburón se comió a los otros peces y fue detrás del pececito e iba a comérselo, pero vinieron otros peces y los peces de su estómago salieron y el tiburón murió y otros tiburones vinieron la especie de los tiburones era punta negra su nombre es así porque sus puntas eran negras, fue una batalla épica y los peces ganaron. El pececito se casó con pececita y tuvieron encuentros con tiburones y enviaron a los tiburones punta negra a su casa, estuvieron en la prisión por un 5 años, un largo tiempo y colorín pateado, este cuento se ha acabado.

-----

Le poisson a atteint l'océan, mais un requin et d'autres poissons sont apparus pour le protéger, le poisson s'est senti faible et le requin a mangé l'autre poisson et est allé après le petit poisson et allait le manger, mais d'autres poissons sont venus et le poisson dans son l'estomac ils sont sortis et le requin est mort et d'autres requins sont venus l'espèce de requins était à pointe noire son nom est parce que ses pointes étaient noires, ce fut une bataille épique et le poisson a gagné. Les petits poissons ont épousé les petits poissons et ils ont eu des rencontres avec des requins et ils ont renvoyé les requins à pointes noires chez eux, ils ont été en prison pendant 5 ans, longtemps et des coups de pied de bruant, cette histoire est terminée.